

作りに夢中の大人たちを横目に、子どもたちは自分たちで作った竹とんぼで楽しそうに遊んでいました。また、トレッキングでは、程野にある森林公園を散策しました。程野の自然の中で、盛りだくさんの体験メニューを楽しんだ早春の一日となりました。

**ニュース**  
**防火ふれあい行事開催**  
**(吾北・本川地区の園児が参加)**

3月4日、吾北小学校体育館前広場で、吾北幼稚園、吾北保育園、本川へき地保育園の園児が参加し、恒例の防火ふれあい行事がにぎやかに行われました。



防火ふれあい行事は、小さい子どもへの火災予防啓発・防火教育を目的に、毎年春の火災予防運動週間にあわせて行われています。

園児は、「火遊びはしません」と元氣よく防火の誓いを行った後、消防車・救急車への体験乗車、消防車との綱引き、仁淀消防署職員の指導による放水体験などを通じて、楽しみながら火災予防について学びました。



**ニュース**

**アサヒビールが「仁淀川の環境保全」を支援**  
**「四国の水・森に感謝」**  
**キャンペーン収益を寄付**

2月25日、高知県庁でアサヒビール株式会社「うまい！を明日へ！」プロジェクト「四国の水・森に、感謝。」

第9弾の寄付贈呈式が行われ、同社高知支社の小山支社長から仁淀川流域7市町村（高知市・土佐市・いの町・日高村・佐川町・越知町・仁淀川町）で構成する「仁淀川流域交流会議」に寄付金目録が手渡されました。

このキャンペーンは、対象商品の売り上げの一部（ビール1本につき1円）を環境保全活動に取り組む団体に寄付するというアサヒビールの社会貢献活動の一環です。

高知支社でも、このプロジェクトの推進だけでなく、ボランティア活動に社員が積極的に参加するなど地域に密着した活動を継続的に展開しています。

「仁淀川流域交流会議」では、これまで行ってきた河川清掃活動や間伐、広葉樹の植樹、清流保全関連イベントな

ど自然環境の保全・再生に関する活動を、この寄付金を活用してさらに充実・拡大していく予定です。



写真 左から

高知県 尾崎知事

仁淀川流域交流会議

高知市 中嶋副市長

アサヒビール四国統括本部長

板倉本部長

アサヒビール株式会社

高知支社 小山支社長



**お礼**

故土居國子様のご遺族から香典返しとして車椅子2台のご寄付をいただきました。紙上をもちまして、厚くお礼申し上げます。

仁淀清流苑

**お知らせ**  
**ごみに危険物を**  
**出さないでください！**

最近、ごみ収集中に収集車内でカセットコンロ用ガスボンベが原因と思われる爆発事故がありました。事故が起ると、作業員や処理施設などに被害を及ぼすため大変危険ですので、必ず中身を使い切って出してください。スプレー缶、カセットコンロ用ガスボンベは風通しの良い場所で穴を開け、缶・金物類として、ライターは不燃ごみとして出してください。

**■問い合わせ**  
環境課

☎ 893-1160

